

発見！香南市!!



1日目

香南市名所めぐり！

市長にインタビュー

香南市では農業をしている人が多く、その中でも最もよくしゅうかくが出来る野菜やフルーツは、ニラ、みかん、フルーツトマト、エメラルドメロンなどを収穫しています。

海、川、山、自分がしたいことがすぐにできます。

さとうきびから砂糖にする工場やワインを作る工場があります。

市長にインタビューから高知県立のいち動物公園に移動し、キリンやシマウマなどを見ました。その中でも不思議に思った動物はフラミンゴです。左の写真を見ると、人間は歩く時、膝を前に曲げます。でもフラミンゴは歩く時、膝を後ろに曲げます。

いろいろな発見があった1日目でした。

2日目

海！文化！山！

午前中は海でシーカヤック体験をしました。

津波が来たときに避難する建物が海の近くにありました。

なんとその建物を建てるのに三億円かかったそうです。

お昼は弁天座という劇場でお弁当を食べました。

ここでは舞台裏の装置、回り舞台とせり上がり舞台を体験しました。特に回り舞台はすごく体力のいる装置で人がまわしています。本番は2人で回しているそうです。

そこから稻刈り体験に移動しました。まずお米についての勉強をしました。天気や虫の影響もたくさんあるので育てることが大変だと思いました。

お米をこれからも1粒1粒大事に食べようと思いました。



3日目

ニラ収穫!! ニラ料理!!



今日朝からニラの収穫をしました。刈ったあと、何回も育つと聞いて驚きました。その後ニラの仕分けをして、ニラ塩焼きそばを作りました。一回に5束以上のニラを入れて10人前の焼きそばを作りました。すごく美味しかったです!!

＼高知県香南市の／

特派員おすすめスポット

2日目にしたシーカヤックは普段できない体験が出来ます。波打ち際でプカプカ遊ぶのもオススメです！



香南市で学んだ食の大切さ



ニラとシーラを使ったハンバーガー🍔
おいしいよ！！

ニラ収穫の大変さ



高知県はニラの収穫量が日本1ときき、びっくりしました。ニラの収穫がすごく楽しかったです。一つの畑がすごく広くてびっくりしました。ニラが嫌いだったけど、好きになりました。

お米の大切さ



農家のたちは、忙しい時は、朝早くから夜遅くまで、12時間から13時間働いていることがあると聞き、いつも頑張ってくれてるんだなあと思いました。稲刈りは機械と手動で、全然ちがいました。害虫の駆除は思ったより、大変で実をすわれたら黒くなってしまうので、お米を育てるのは大変だなあと思いました。これからはお米を1つぶ残らず食べたいと思います。

高知県香南市の

特派員おすすめスポット

動物園の動物やお魚が、人慣れしていてすごいなと思いました。動物園は興味なかったけど、動物園が好きになりました。



のいち動物公園



1日目

濱田市長 表敬訪問

香南市では、ニラやメロン、シイラなどとにかくたくさんのかくさんの“食”を栽培していると、市長から聞きました。

特に心に残っているのは、暮らしあるいし、食べ物もたくさんあってまさに“衣食住”だと思ったところです。

僕も、その“衣食住”を大事にして人生を生きていきたいと思いました。

2日目

お米 勉強&収穫

香南市では、農作物の中でもお米がとても盛んな地域です。

まず、お米についてのことや大変なことについて話を聞きました。その後手やコンバインでお米を収穫しました。

特に心に残っていることは、機械と手では全然素早さと迫力が違うことです。そのことから昔の人はもっと苦労して作っていたことがわかりました。



3日目

収穫したニラで料理

他にも、ニラが有名なところもあります。この日はあいにくの雨でした。その中でも力を踏ん張って刈り取りました。

特に心に残っていることは、ニラで塩焼きそばを作ったことです。初めは、ニラを当分に切りました。その後焼きそばを作っているグループと交代し、作りました。

＼高知県香南市の／

特派員おすすめスポット

僕がおすすめする
スポットは…

カヤックです

なぜおすすめするかというと、
まず、海が綺麗なことです。二つ目は、
まさに“海”っていう感じがしたところです。



香南市×泉大津市
泉大津市こども特派員
2025.8/5~8/7

香南市の見どころを調査！



1日目

香南市の濱田市長を取材！

香南市は今年20周年で農業と漁業が盛んです。米やニラ、メロン、スイカ、みかん、ブドウも有名です。ちょっとだけ田舎だけど人が多くて祭りがたくさんあってすごくぎやかです。市長はとても優しい人でした。また会える機会があったら会ってみたいです。

2日目

シーカヤックに挑戦！

思ったほど難しくなくてすごく楽しかったです。疲れたり手が痛かったりするけどがんばってこぎました。堤防まで行ったり海で泳いだりしてとても楽しかったです！またやってみたいです。



3日目

ニラ焼きそばを作る！

自分達で協力し合い、ニラを刈ってニラ焼きそばを作りました。ニラを切ったり、野菜を混ぜたりして楽しかった。ニラはあまり好きじゃないのに食べれるぐらい甘かったし美味しかったです。ニラはイネより刈るのが柔らかかったけどすごく疲れました。



＼高知県香南市の／

特派員おすすめスポット

おすすめスポットはのいち動物公園です。のいち動物公園は哺乳類から爬虫類までのたくさんの動物がいます。すごく面白かったのでぜひ行ってみてください。



子ども特派員in香南市



市長から聞いた話

濱田市長は市長を初めて3年だそうです。香南市は、5つの町（赤岡町、香我美町、野市町、夜須町、吉川町）が平成18年3月1日に合併して作られたそうです。香南市のいいところは何ですかと聞いてみました。そしたら農業が盛んで、色々なものが作られる所が良い。そして「ちょ田舎」な所とおっしゃっていました。その理由は、カヤックができるし、みかん狩りもできるし、伝統文化もあるし、いいところ取りで、何より住みやすいそうです。海もあり川もあり山もある、全て揃っているからだと言っていました。

ニラの収穫体験



ニラは種をまいて苗になるまでが120日でそれから畑に飢えてから90日で収穫できるようになります。そしてニラは夏は30日でまた収穫できるようになります。冬は50日ほどでまた収穫できるようになります。そんなニラを使った香南ニラ塩焼きそばも絶品なので食べてみてください。



公益社団法人香南市農業公社さんから聞いた話

公益財団法人香南市農業公社さんは特別栽培米を作っているそうです。僕たちの住んでいる泉大津市にも約5ha (28t) もお米を売ってくれているのです。そして地産地消事業といって農業公社さんがある香南市の保育園 幼稚園 小学校 中学校にもお米を売っているそうです。そんなにいっぱい売っていたら足りないんじゃないのと思うかもしれません、約23haもお米を1から栽培しているそうです。そして稻刈りだけで言うと約50ha稻を刈っているそうです。東京ドームは5haなので約10個分も稻を収穫しているそうです。とてもすごいと思いました。

＼高知県香南市の／

特派員おすすめスポット

僕がおすすめするのはシーカヤックです。とても風が気持ちよくて波も緩やかなので酔いにくいし、とても気持ちいいです。高知県に来ることがあればYasu海の駅クラブに寄ってください。

